

Danksagung

Wir danken ganz herzlich für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen aufrichtigen Mitfühlens, die uns beim Abschied von unserer lieben

Marianne Weiss – Schär

überwältigt und zutiefst berührt haben. Wir durften viele Umarmungen und Zeichen der Liebe und Freundschaft entgegen nehmen. Besonders danken wir Pfarrer Andres Boller für seine feinfühligten Abschiedsworte, die Mariannes Wesen so anschaulich und lebendig aufleuchten liessen, sowie der Organistin Barbara Grimm und den Geschwistern Schär für die wundervollen Melodien, die Trost, Kraft und Zuversicht ausstrahlten.

Auch danken wir Mariannes Hausärztin Dr. Yvonne Holzmann für die jahrelange kompetente Betreuung, dem Universitätsspital Zürich und dem Alterszentrum Frohmatt Wädenswil für die liebevolle Pflege sowie Dr. Andreas Turk und seinem Team im Seespital Horgen für die vorbildliche Begleitung.

In unseren Dank schliessen wir auch alle Verwandten, Nachbarn, Freundinnen und Freunde und Bekannten mit ein, die Marianne im Leben Gutes getan und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben, und all die tröstenden Karten und Briefe sowie die zahlreichen Gaben zugunsten «Médecins sans Frontières».